
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０６３回 ２０１３年７月５日(金） No.１９５３

本日のプログラム Today's Program 卓話者：箕輪 良孝会長

点 鐘 演 題：「会長所信表明」

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 ３R（瀬戸・瀬戸北・愛知長久手RC）表敬訪問

前 回 第２０６２回 ２０１３年６月２２日（土） 記 録

○斉 唱：｢奉仕の理想」
○来訪者：名古屋空港RC 増田 勝君他23名

2013-14年度米山記念奨学生 陳 淑珮様

○出席者：会員29名中14名出席 出席率48.27％
前々回補正出席率 6月7日分96.55％

会長あいさつ 井田 武憲

本日が尾張旭ロータリ

ークラブ2012～2013年度

の最終例会になりました。

本年度の例会（移動・夜

間含む）は、46回開催さ

れましたが一度も休むこ

となく無事皆出席するこ

とができました。ちなみ

に他のRC関係及び諸団体への出席（参加）は70回以上

ありました。すべてを含めれば当RC会長として１年間

約三分の一をなんらかの形で携わってことになります。

また、小生は、小学校から高校まで学校をほとんど

休んだ記憶がなく（大学は別でしたが？）中学、高校

ともに自転車通学で身体が鍛えられたと自負していま

す。今年は１月に古希を迎え「健康は大いなる財産」

の言葉をつくづく身にしみて思い、「家庭の協力と、

健康な身体……に感謝！！」です。

さて、先日の最終フォーラムでは、皆様からいろい

ろなご意見をいただき、また、ご要望もありました。

これもひとえに会員の方々がこの尾張旭ロータリーク

ラブを愛してみえる証拠ですし、絆の深さだと思いま

した。今後も、当RCがますます発展していきますよう

全員一丸となって前進していこうではありませんか。

最後になりましたが、この一年間幹事ともども大過

なく勤めあげることができましたのもすべて皆様のお

かげと感謝いたしております。

在任中は賜りましたご指導とご厚情にあらためて心

より厚く御礼申し上げます。これからは、「行雲流

水」（こううんりゅうすい）のように行きたいと思っ

ております。ありがとうございました。

幹事報告
・本日の会合：なし

・次回の例会：６／２８（金）休会

・例会変更のお知らせ：なし

ニコボックス
【6/14分】

〇金森俊輔先生、陳 淑珮さん、ようこそお越しくだ

さいました。

古橋エツ子君、髙島 昇君、森井 晴生君

〇ロータリーの見学にゲストとして、金森先生をお迎

えしました。 飯田 幸雄君、加藤 清久君

桜井 雅博君、西尾 輝久君、箕輪 良孝君

〇米山奨学生 陳 淑珮さんをお迎えして。

井田 武憲君、飯田 幸雄君、加藤 勇夫君

加藤 清久君、箕輪 良孝君、山田 直樹君

○まだお顔とお名前が一致せず失礼なことがあるかと

思いますが、何卒よろしくお願いいたします。

菊田 利昭君

○明日より、ロータリー世界大会に10人の友人と参加

してきます。 谷口 伸夫君

ロータリーを考える月間

７月１２日 （金） ７月１９日 （金） ７月２７日（土） ８月 ２日 （金）

例 卓話担当者：各委員長 卓話担当者：各委員長 26日（金）振替 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会

会 卓話者： 〃 卓話者： 〃 場所 美 舟 18:00点鐘 卓話者：斎藤 直美

予 演題：｢事業計画説明」 演題：「事業計画説明」 名古屋市名東区 パストガバナー

定 演題：「未 定」



○井田年度、ご協力ありがとうございました。

井田武憲会長、桜井雅博幹事

唐井仁一例会運営委員長、古橋裕志ニコボックス・

クラブ会報委員長、加藤清久プログラム委員長、山田

直樹親睦委員長、箕輪財務委員長、西尾輝久会員選考

委員長、福岡 健社会奉仕委員長、古橋エツ子新世代

委員長、飯田国際奉仕委員長、谷口伸夫ロータリー財

団委員長、

【6/22分】

〇井田年度、一年間皆様、ご苦労様でした。

本日出席者全員

〇３年間皆出席を祝っていただきありがとうございま

した。無事お努めをを果たせました。 桜井 雅博君

〇一年の皆出席です。一年間ありがとうございました。

これからも末長くよろしくお願いいたします。

仲澤 昌容君

〇森井さん、先日はありがとうございました。

加藤 清久君、唐井 仁一君、古橋 裕志君

出席表彰
一年 浅野 善吉君

一年 仲澤 昌容君

三年 桜井 雅博君

△3年皆出席の桜井君（右） △１年皆出席の仲澤君（右）

夜間例会

親睦活動委員長 山田 直樹

梅雨の合間の晴れ空の夜、東区東桜の神楽家にて総

勢16名で夜間例会を開催することができました。本年

度井田会長、桜井幹事に感謝の気持ちを伝えながら、

米山奨学生の陳さんの楽しい明るい人柄も座を盛り上

げ、大変楽しく過ごすことができました。また一段と

会員の結束が高まった印象をもちました。二次会も古

橋さん、箕輪さんのご配慮をいただいて11名で楽しく

語らってまいりました。ご参加の皆さまに心より感謝

申しあげます。ご参加いただけなかった会員の皆様に

も、1年間委員会を支えて頂きましたことに心より感

謝申し上げます。ありがとうございました。

△乾杯の発生 西尾直前会長

△締めの箕輪次年度会長

△全員で 神楽家にて

△和気合い合い 楽しく懇談。


